

soin de ne pas se faire d'ennemis, dut-on pour cela reléguer les principes bien à l'arrière-plan et ne les faisant sortir que lorsqu'ils peuvent apporter un petit bénéfice.

"LA VÉRITÉ" n'est pas de cette catégorie de journaux caméléons. Depuis le jour qui l'a vue naître, elle n'a cessé de combattre pour la défense du catholicisme pur et intégral. Aussi, malgré qu'elle soit parvenue à sa vingt-septième année — ce qui est un âge bien raisonnable pour notre jeune pays — "LA VÉRITÉ" n'est point parvenue encore à enrichir ses propriétaires.

Et malgré que dans le journalisme comme ailleurs, l'argent soit aujourd'hui un des nerfs de la guerre, avant d'en souhaiter en abondance aux Directeurs de "LA VÉRITÉ" nous leur souhaitons tout d'abord, la bénédiction de Dieu, afin que vingt-sept ans encore et plus, ils continuent le bon combat que mena si bien celui dont nous déplorons encore la perte et qui demeurera, malgré les reproches qui ont pu lui être adressés, un des champions de la cause catholique et un des meilleurs journalistes du Canada.

L'AMI DU FOYER.

L'ANGE DU FOYER.

Avec le mois d'août les deux charmants journaux des familles "L'AMI DU FOYER" et "L'ANGE DU FOYER" commencent leur troisième année.

Nos plus sincères félicitations pour l'œuvre si chrétienne et nationale que font ces deux journaux publiés à St Boniface même, nous joignons nos meilleurs souhaits pour l'avenir.

Que la divine Providence les protège et féconde leur œuvre si salutaire.

L'ACTION CATHOLIQUE

Mgr l'Archevêque de Québec a reçu de Sa Sainteté Pie X une lettre autographe toute d'approbation et d'éloges au sujet de l'organisation dans l'Archidiocèse de Québec, de l'Action Catholique ainsi que de l'œuvre de la Presse catholique.

Nous nous réjouissons des éloges reçus par le dévoué Prélat. Nous nous réjouissons aussi de l'approbation papale accordée à cette œuvre, dont le besoin ne se fait déjà que trop sentir. Elle est en effet appelée à exercer une action très salutaire